

# NAIDER SE LANZA A LA INTERNACIONALIZACIÓN DE EMPRESAS

*Posted on 10/11/2008 by Naider*

Category: [Noticia](#)



NULL El proyecto Naidier se embarca en la aventura de la Internacionalización de empresas bajo la iniciativa Side International, un proyecto que combina el conocimiento comercial-internacional con el expertise de su equipo en diferentes mercados y sectores.

Side International trabaja en la producción de redes internacionales para mejorar la presencia global de sus clientes y diseña e implementa actividades concretas a Pymes de base tecnológica o innovadora. Contamos con dos sedes operativas en Bilbao y Sevilla para atender las demandas de clientes en ambos entornos y dispone de capacidades, recursos y antenas de penetración en Moscú, Londres, Sao Paulo, Pune, México y Bayonne.

Es por ello un placer presentaros a equipo SIDE INTERNATIONAL compuesto por Jon Landeta, veterano de Naidier; Olga Grechukhina, Economista ; Karlos Landeta, Licenciado en Derecho; y Maylis Lafitte Filóloga y Master en Management Internacional.

Jon Landeta es Licenciado en Economía por la universidad del País Vasco y Máster en Comercio Exterior e Internacionalización de empresas. Ha desarrollado su actividad profesional en la implantación exterior de empresa vasca en el mercado Mexicano, así como trabajado en programas de emprendedores como asesor en planes de negocio en Universidad. Olga Grechukhina, natural de San Petersburgo, es Economista y especialista de Gestión Empresarial por Universidad Estatal de San Petersburgo, Rusia. Su carrera se discurre entre diferentes departamentos comerciales de diversos sectores de grandes multinacionales, teniendo especial relación con los mercados de Rusia, China, Brasil, Países de ex Unión Soviética.

Karlos Landeta, tras compaginar sus estudios de Derecho entre la Universidad de Deusto y la University of East Anglia (Reino Unido), ha realizado diversos postgrados en Comercio Internacional y Mercados Exteriores (UPV-EHU), y es MBA por la CFE Business School de Madrid. Su carrera profesional, relacionada con el campo del comercio exterior y la internacionalización de empresas, le ha llevado a trabajar en países como la India y Brasil.

Maylis Lafitte, nacida en Bayona., es Licenciada en Filología Hispánica por la Universidad de Burdeos, especialista en Management Internacional por la Universidad de Bayona y Posgrado en Marketing por la Universidad Católica de Buenos Aires (Argentina). De su trayectoria profesional destacar su vinculación al marketing de ámbito internacional, lo que le ha llevado a trabajar en diversas corporaciones como Renault, la Organización Internacional del Trabajo o en Dianthus en diferentes países.

El proyecto Naidier continúa desarrollando así su entramado corporativo, orientado al Desarrollo Estratégico Regional, con esta nueva iniciativa de acompañamiento y asesoramiento a empresas en su salto a la Internacionalización, completando así las iniciativas existentes.

A todos los que habéis apostado por este nuevo proyecto de dimensiones internacionales, eskerrik asko eta ongi etorri!

Para más información: [www.sideinternational.com](http://www.sideinternational.com)

